

DANJOUTIN

Une centaine de vélos vendus



Les enfants ont grandi.

La bourse aux vélos proposée par la Denfert-Cyclo a connu un formidable succès avec une centaine de vélos vendus. Dès 7 h 30 ceux qui voulaient se défaire d'un vélo devenu inutile ou encombrant, qu'il soit « vintage », de course ou d'enfant se sont présentés vers les bénévoles de l'association pour s'inscrire officiellement et se mettre d'accord sur le prix de vente, ainsi 170 vélos ont été présentés dans le gymnase du collège avec des prix affichés allant de 0 à 2400 €. Les 17 bénévoles de l'association, autour du président Noël Guinchard, ont parfaitement rempli leur rôle en

mettant en relation vendeurs et amateurs d'occasions. La journée a gardé cependant son côté convivial, ponctuée de rencontres, d'échanges enrichissants.

Un atelier mécanique performant avec William et Serge aux outils a offert un service très fortement apprécié pour que chaque acheteur qui en avait besoin puisse repartir avec un engin prêt à rouler.

Le président, très heureux de l'aide efficace apportée par les bénévoles a souligné que « cette bourse d'enfer est aussi le résultat d'une bonne signalétique mais aussi d'un bel article dans le journal ».